



Die Hochschule für Politik München begrüßt Prof. Dr. Ursula Münch und Dr. Katrin Suder als neue Hochschulbeiratsmitglieder

26.07.2023

München, Deutschland – *Die Hochschule für Politik München (HfP) an der Technischen Universität München heißt mit großer Freude zwei herausragende neue Mitglieder im Hochschulbeirat willkommen: Prof. Dr. Ursula Münch und Dr. Katrin Suder. Ihre ausgewiesene fachliche Expertise und vielfältige berufliche Erfahrung an der Schnittstelle von Politik, Technologie und Wirtschaft werden unserer Hochschule in den Bereichen Strategie und Wissenstransfer weiter stärken.*

Prof. Dr. Ursula Münch ist eine national bestens ausgewiesene Expertin auf dem Gebiet der Politikwissenschaft. Als Professorin für Politikwissenschaft an der Universität der Bundeswehr München und Direktorin der renommierten Akademie für Politische Bildung hat sie sich nicht nur der Lehre und Forschung verschrieben, sondern ist auch in zahlreichen wissenschaftlichen Gremien aktiv, darunter als Mitglied im Wissenschaftlichen Beirat der Bundeszentrale für politische Bildung. Mit einer beeindruckenden Liste von Forschungsprojekten und Publikationen bringt sie eine umfassende Expertise mit. Ursula Münch hat bereits zuvor als Beiratsmitglied der HfP gedient und setzt ihre Ratgeberfunktion nunmehr als Mitglied fort.

Die internationale Karriere von Dr. Katrin Suder ist geprägt von einem tiefen interdisziplinären Verständnis des Zusammenspiels von Technologien und Menschen, Unternehmen, und Gesellschaft. Die promovierte Physikerin hatte verschiedene Leitungsfunktionen als Unternehmensberaterin, Gründerin und Vorstandmitglied inne. Bei McKinsey & Company leitete sie als Direktorin das Berliner Büro sowie den öffentlichen Sektor, bevor sie als Staatssekretärin ins Bundesministerium der Verteidigung wechselte. Als Vorsitzende des Digitalrats der deutschen Bundesregierung setzte sie ihr Engagement für große gesellschaftliche Herausforderungen fort und unterstützt durch ihre eigene Unternehmensgründung besonders Frauen in ihrer beruflichen Laufbahn.

Der Rektor der HfP, Prof. Dr. Urs Gasser, betont: "Mit großer Freude heißen wir mit Frau Prof. Dr. Münch und Frau Dr. Suder zwei herausragende Kolleginnen im HfP Hochschulbeirat willkommen. Beide bringen sowohl immenses Fachwissen als auch reichhaltige Erfahrung als Führungspersönlichkeiten in verschiedenen Positionen mit, von der wir alle an der HfP profitieren werden. Ich bin beiden Kolleginnen zu großem Dank verbunden, dass sie dieses Amt übernommen haben und freue mich auf die gemeinsame gestaltende Arbeit im Beirat."

Der Hochschulbeirat bestimmt die übergreifende Vision und Ausrichtung der HfP und spielt eine bedeutende Rolle bei der Gestaltung und Weiterentwicklung unserer Bildungs- und Forschungsaktivitäten. Weitere Informationen über den Beirat und seine Mitglieder finden Sie [hier](#). Die Hochschule für Politik München bedankt sich herzlich bei allen Mitgliedern für ihr Engagement und die Bereitschaft, die Entwicklung unserer Institution mitzugestalten.